



Tiraditos

RESOLUCIÓN PENDIENTE

• La contratación de Joad Limpieza y Servicios por más de 300 millones de pesos en el Instituto Politécnico Nacional, de **Arturo Reyes Sandoval**, ha llegado hasta la Fiscalía General de la República, de **Alejandro Gertz Manero**, el problema es que la carpeta lleva dos meses desde su ingreso sin que al momento se detecte avance alguno. Dentro del expediente FED/CDMX/SPE/0001/2022 fueron puestos bajo la lupa **José Hipólito Rosas Molina**, director de Servicios Generales, y **Silvia Atayde Yáñez**, parte de ese departamento, quienes habrían dejado de lado que la empresa vinculada a **José Juan Reyes Domínguez** no respetó los precios de referencia dictados por la Secretaría de Hacienda para los horarios de días festivos y fines de semana, además que no incluyó la figura de supervisores aun cuando se solicitaba uno de ellos por grupo de 10 a 50 operarios. ¿Hasta cuándo llegará la resolución?

PT VA POR ELIMINAR COMISIONES POR PAGAR CON TARJETA

• Con el objetivo de evitar que comercios cobren a sus clientes comisiones indebidas por pagos con tarjetas de crédito o débito, mediante el uso de terminales punto de venta, el diputado federal del Grupo Parlamentario del Partido del Trabajo (GPPT), **Armando Reyes Ledesma**, presentó iniciativa que reforma la Ley Federal de Protección al Consumidor y la Ley para la Transparencia y Ordenamiento de los Servicios Financieros. El legislador por Baja California señaló que, pese a que la Procuraduría Federal del Consumidor (Profeco) ha prohibido este tipo de acciones, actualmente no hay un mecanismo legal que evite a negocios, sobre todo a los pequeños y medianos, a hacer estos cobros adicionales, por lo que se ha vuelto una práctica muy común y su propuesta es una respuesta al llamado urgente de protección por parte de tarjetahabientes que sufren estos



LA POLÍTICA ES CABEZA FRÍA Y CORAZÓN CALIENTE: AMLO

- A su regreso de la gira por el llamado triángulo dorado, el presidente **Andrés Manuel López Obrador** informó que se dio a la tarea de realizar una caminata para mantener su corazón en buenas condiciones. El mandatario señaló que estas actividades son parte también de la política, pues considera que hay que tener "cabeza fría y corazón caliente, razón y pasión". En un video que subió a sus redes sociales, el mandatario está en lo alto de una colina, portando una gorra y una playera, pues dijo que este domingo salió a caminar luego de haber estado este fin de semana en Chihuahua y Sinaloa.